

GOUVERNANCE

Pierre-Yves Guice est reconduit au poste de directeur général de l'établissement public Paris La Défense

Ce mardi 14 octobre, le conseil d'administration de l'établissement public a reconduit l'actuel directeur général Pierre-Yves Guice pour une nouvelle période de cinq ans.

Les membres du conseil d'administration de l'établissement public en charge de l'aménagement, de la gestion, de l'animation et de la promotion du plus grand quartier d'affaires européen ont renouvelé leur confiance en Pierre-Yves Guice, arrivé à la tête de Paris La Défense en 2020.



Pierre-Yves Guice, directeur général de Paris La Défense (43 ans, diplômé de l'École Polytechnique et de l'École nationale des Ponts et Chaussées).

« Le renouvellement du mandat de Pierre-Yves Guice à la direction générale de Paris La Défense a été décidé de manière consensuelle par le conseil d'administration, avec l'accord du Préfet de région. C'est avec son concours que l'établissement a adopté un nouveau cap stratégique et une Raison d'être centrée sur la décarbonation et la diversification du territoire. Le récent rapport de la Chambre régionale des comptes a par ailleurs souligné la gestion rigoureuse et efficace de l'établissement sous sa direction. Il nous faut désormais résoudre la question du financement pérenne de l'établissement et mettre en place un nouveau modèle économique pour le territoire. » réagit **Georges Siffredi, président de Paris La Défense et du département des Hauts-de-Seine.**

Un tournant dans les perspectives de développement du quartier d'affaires

En dépit d'une crise profonde de l'immobilier de bureaux, Pierre-Yves Guice a défendu la **pertinence du modèle de quartier d'affaires** tout en appelant à l'adoption de **nouveaux schémas** : renforcement du principe de rénovation des tours de bureaux, études de faisabilité sur les changements d'usage d'une part du parc tertiaire obsolète, systématisation de procédés de construction durable... Il a notamment lancé en 2021 l'appel à projets **Empreintes** qui ambitionne de développer sur cinq emprises foncières des programmes mixtes et durables.

Durant son premier mandat, Pierre-Yves Guice s'est également engagé dans la création d'une communauté d'acteurs publics et privés réunis pour faire face aux défis auxquels le quartier d'affaires est confronté. En 2022, l'établissement public a ainsi initié les **États Généraux de la Transformation des Tours**, une série de rencontres et d'échanges pour établir dix propositions phares permettant d'accélérer la transformation des immeubles du quartier. L'année suivante,

Paris La Défense est devenu le premier territoire français à rejoindre **Cities Can B**, un mouvement mondial réunissant acteurs publics et privés pour penser et mettre en œuvre une transition écologique et sociale adaptée à l'échelle d'un territoire. Paris La Défense peut également compter sur l'engagement des entreprises, notamment lors du Championnat de France des Économies d'énergies, au cours duquel les membres de la ligue territoriale **CUBE Paris La Défense** redoublent d'efforts pour optimiser leurs pratiques énergétiques.

Consciente de la nécessité impérieuse d'adapter le territoire au changement climatique mais aussi pour améliorer durablement le cadre de ses usagers, la direction de l'établissement public a multiplié les projets pour végétaliser les espaces publics. L'illustration la plus récente est le lancement des **travaux du Parc de La Défense**, le plus grand parc sur dalle de France, sur l'esplanade.

Poursuivre la transformation et la diversification du quartier

Dans les mois à venir, Pierre-Yves Guice va s'attacher à poursuivre la décarbonation et la diversification de La Défense. **Le renforcement du tissu étudiant**, amorcé depuis quelques années, s'est traduit par l'arrivée de nombreux établissements d'enseignement supérieur, faisant de Paris La Défense un véritable campus directement connecté aux entreprises du territoire. Cet élan a vocation à perdurer et se renforcer avec la mise en place du **premier forum Étudiants-Entreprises** du quartier le 7 avril 2026 à Paris La Défense Arena. L'établissement entend également initier **le projet Rives Défense**, qui vise à transformer profondément le quartier Saisons et ouvrir le territoire sur la Seine.

Cliquez ici pour télécharger le portrait de Pierre-Yves Guice en HD : [LIEN](#)

PARIS LA DÉFENSE C'EST :

- Paris La Défense classé **4^e quartier d'affaires au monde**, selon le baromètre d'attractivité des quartiers d'affaires EY-ULI 2020
- **200 000** salariés, **50 000** habitants, **70 000** étudiants
- **3,8 M** de m² de bureaux dans plus de 125 immeubles
- **600** Grandes Entreprises, **600** Entreprises de taille intermédiaire et **1 600** PME
- Un territoire de 564 ha dont **31 ha d'espace piéton** avec plus de 50 œuvres d'art de renom

SERVICE PRESSE PARIS LA DÉFENSE
Agence Treize Cent Treize

Aurélié CARON
Vincent ALOUR
Alain N'DONG

T +33 (0)1 53 17 97 13

Presse1313@treizecenttreize.fr